



www.mg.co.id

## Maguire Yakin Inggris Juara Dunia

DOHA (IM) – Timnas Inggris melaju ke babak perempatfinal Piala Dunia 2022 dan akan berhadapan dengan juara bertahan, Prancis, Minggu (11/12) dinihari WIB. Harry Maguire percaya diri, timnya keluar sebagai pemenang bahkan yakin bisa mencapai final dan meraih trofi.

Optimisme Maguire didukung oleh catatan oke timnya sejak bertanding di fase grup. Inggris, bersama Portugal, menjadi tim paling produktif di Piala Dunia 2022 dengan koleksi 12 gol. Gawang Jordan Pickford juga baru kecolongan dua kali dari empat pertandingan.

Maguire merasa skuad Tiga Singa saat ini jauh lebih kuat ketimbang tahun 2018. "Saya rasa skuad saat ini sangat berbeda dari skuad 2018. Saya pikir kami sangat percaya bahwa itu mungkin. Saya bermain pada 2018 dan kami mencapai semifinal dan saya pikir banyak pemain yang senang. Anda bahagia menjadi bagian dari semifinal," kata Maguire, dilansir dari BBC.

Pada Piala Dunia 2018, Inggris memang melaju hingga fase semifinal. Maguire optimis tahun ini timnya bisa

melampaui pencapaian tersebut dan meraih gelar juara.

"Anda tahu bahwa apa pun yang terjadi di semifinal itu, Anda akan pulang dan digolongkan sebagai pahlawan dan semua orang akan menepuk punggung Anda. Saya pikir sekarang ada keyakinan bahwa kami harus memenangkan turnamen ini. Itu adalah perubahan mentalitas yang bagus," tutur kapten Manchester United itu.

Walau demikian, ia meminta rekan-rekannya untuk melewati lawan satu demi satu mulai dari perempatfinal. "Tentu saja, kami tahu betapa sulitnya itu. Kami harus melewati tantangan dari perempatfinal.

Saya pikir mungkin ada lima atau enam tim dengan optimisme yang sama," kata Maguire. ● vit



HARRY MAGUIRE  
Pemain Timnas Inggris

## Menunggu Skwad Brasil Menari Lagi

DOHA (IM) – Brasil bakal menghadapi laga sulit saat melawan Kroasia pada babak perempatfinal Piala Dunia 2022, Jumat (9/12) pukul 22.00 WIB. Patut ditunggu tariannya pemain Brasil usai mencetak gol. Secara head to head, Brasil masih unggul. Tim Samba tak terkalahkan saat melawan Kroasia, baik di Piala Dunia maupun laga persahabatan. Kedua tim tercatat sudah bertemu empat kali, di mana dua di antaranya terjadi pada fase grup Piala Dunia.

Pertemuan pertama terjadi pada 17 Agustus 2005 pada laga persahabatan yang berakhir imbang 1-1. Satu tahun kemudian, Brasil dan Kroasia dipertemukan di Grup F Piala Dunia 2006. Saat itu, Brasil menang 1-0 berkat gol Kaka.

Kemudian, kedua negara kembali bertemu pada babak penyisihan grup Piala Dunia 2014 ketika Brasil menjadi tuan rumah. Selecao, kembali mengalahkan Kroasia. Neymar memborong dua gol dalam kemenangan 3-1 Brasil atas Kroasia, sedangkan satu gol lainnya dicetak oleh Oscar.

Adapun pertemuan terakhir yang merupakan laga persahabatan pada 3 Juni 2018 juga dimenangkan oleh Brasil dengan skor 2-0. Seperti di Piala Dunia 2014, Neymar juga berhasil menjebol gawang Kroasia. Adapun satu gol lainnya dibukukan oleh Roberto Firmino.

Di laga nanti, pelatih Tite diprediksi menurunkan Alisson Becker (kipер), Marquinhos, Thiago Silva, Lucas Pauleta, Casemiro, Neymar Junior, Vinicius Junior dan Richarlison.

Jelang laga tersebut, Vinicius yakin timnya bisa mengalahkan Kroasia. "Kami tentu yakin bisa meraih kemenangan, walau kami tahu Kroasia sangat kuat. Penting bagi kami untuk menjaga ritme pertandingan dan fokus," kata Vinicius di situs FIFA.

Terkait selebrasi menari usai mencetak gol, Vinicius mengatakan Brasil tetap akan melakukannya meski dikritik. Menurutnya, gol di Piala Dunia adalah sesuatu yang sangat berharga dan harus dirayakan.

"Tentu, beberapa suka mengkritik ketika mereka melihat kebahagiaan orang lain dan kami orang Brasil adalah orang yang menyenangkan, jadi itu akan selalu terjadi. Gol adalah momen paling penting dalam sepak bola, di Piala Dunia bahkan lebih penting. Jadi ini adalah momen kegembiraan bukan hanya untuk kami, para pemain, tapi untuk seluruh negara kami," tandasnya. ● vit



VINICIUS JUNIOR  
Pemain Timnas Brasil



LIONEL MESSI  
Pemain Timnas Argentina

## Argentina Vs Belanda, Beraroma Dendam!

"Ini akan menjadi pertandingan hebat antara dua tim bersejarah. Satu akan tersingkir, kami harap kami lolos," kata Lionel Scaloni.

LUSAIL (IM)

Laga Argentina kontra Belanda tersaji di babak perempatfinal Piala Dunia 2022. Duel yang berlangsung di Stadion Iconic Lusail, Sabtu (10/12) pukul 02.00 WIB itu diprediksi berlangsung seru dan menarik. Pasalnya, kedua tim memiliki pola permainan yang sama yakni menyerang. Lalu ada aroma dendam dalam laga nanti.

Jelang laga tersebut, pelatih Argentina, Lionel Scaloni mengatakan bangga karena akan berada taktik dengan pelatih timnas Belanda Louis van Gaal. Scaloni sendiri mengaku mengidolakan Van Gaal sejak pelatih Belanda itu melatih Barcelona pada tahun 2000.

"Saya bermain untuk Deportivo La Coruna ketika dia

menjadi pelatih Barcelona dan dia sudah menjadi sosok terkenal, saya bangga bisa menghadapinya, semua orang tahu apa yang dia lakukan untuk sepak bola," kata Scaloni tentang pelatih berusia 71 tahun yang dikutip AFP.

Scaloni adalah bagian dari tim Deportivo yang mengalahkan Barcelona asuhan Van Gaal untuk meraih gelar La Liga pada musim 1999/2000. Scaloni mengatakan bahwa tim Belanda saat ini tidak lebih berbakat seperti generasi sebelumnya, tetapi mereka akan tetap memberi Argentina ujian yang berat.

"Tim Belanda saat ini tidak sececerlang tim Belanda sebelumnya, tetapi mereka

sangat jelas dengan apa yang mereka lakukan. Ini akan menjadi pertandingan hebat antara dua tim bersejarah. Satu akan tersingkir, kami harap kami lolos," kata Scaloni.

Hanya saja, di laga nanti, sektor tengah Argentina sedikit bermasalah. Pasalnya, Rodrigo De Paul dikabarkan tidak fit. Pemain yang kerap dilabeli sebagai penjaga Lionel Messi ini, seperti dilaporkan Sporting News, merasakan ketidaknyamanan di bagian hamstring saat sesi latihan.

Pemain Atletico Madrid itu sempat berlatih terpisah dari rekan-rekan setimnya. Kondisi cedera De Paul pun terus dipantau oleh tim dokter untuk mengetahui dengan lebih jenis cedera yang ia alami.

Walau demikian, Scaloni masih memiliki stok pemain tengah yang tangguh, seperti Enzo Fernandez, Alexis Mac Allister, Leandro Paredes, Guido Rodriguez, Exequiel Palacios dan Alejandro Gomez.

Di posisi pertahanan, kiper masih menjadi milik Emiliano Martinez dengan empat bek yakni Nahuel Molina,

Cristian Romero, Nicolas Otamendi dan Marcos Acuna. Di lini serang, Scaloni bakal mengandalkan Lionel Messi, Papu Gomez/Angel Di Maria dan Julian Alvarez.

Lionel Messi sendiri mengaku laga nanti bakal berjalan alot dan seru, karena kedua tim memiliki kualitas pemain yang bagus. "Kami tahu Belanda sangat kuat. Mereka memiliki pemain yang hebat. Maka, kami harus bisa memainkan pola yang rapi dan solid. Tapi seluruh pemain memiliki motivasi tinggi untuk mengalahkan tim terbaik," kata Messi di situs Asosiasi Sepakbola Argentina.

Di pihak Belanda, pelatih Louis van Gaal ternyata masih menyimpan dendam kekalahan Belanda dari Argentina tahun 2014. Dia pun ingin membalas hasil buruk di laga nanti.

Van Gaal pun meminta anak-anak asuhnya untuk membatasi gerak Messi. La Pulga diakui sebagai pemain berbahaya dan punya motivasi tinggi membawa Argentina juara di Qatar.

"Messi adalah pemain yang bisa menentukan pertandingan

dalam aksi individu. Kami bermain melawan Argentina pada semifinal 2014, dia tidak menyentuh bola dan kami kalah adu penalti. Sekarang kami ingin membalas dendam," kata Van Gaal, dilansir dari Marca.

Messi niscaya masih akan jadi sosok yang paling perlu diperhatikan Belanda. Merendam Messi akan berarti merendam sebagian kekuatan Argentina pula. Tapi kapten Belanda Virgil van Dijk juga menegaskan kalau itu bisa menjadi bumerang buat timnya, sebab Argentina punya talenta lain yang juga berkualitas.

"Dia (Messi) salah satu pemain terbaik sepanjang masa, pastinya. Tapi buat kami sekarang, ini bukan soal bersiap untuk menghadapi dia (Messi) saja. Kami bersiap untuk mengalahkan Argentina. Pastinya kami tahu seberapa besar perannya dalam sukses mereka selama bertahun-tahun, tapi ini bukanlah Belanda melawan Messi. Ini Belanda melawan Argentina," kata Van Dijk seperti dikutip Football365.

Siaapa bakal lolos ke semifinal? Patut disaksikan. ● vit

## Lovren Optimis Atasi Tim Samba

AL-RAYYAN (IM) – Timnas Kroasia menghadapi Brasil pada babak perempatfinal Piala Dunia 2022, yang berlangsung di Education City Stadium, Jumat (9/12) pukul 22.00 WIB. Bek Kroasia, Dejan Lovren percaya diri bakal menjungkalkan juara dunia lima kali itu.

"Hanya sebelas dari kami yang bisa menghentikan mereka (Brasil). Kami siap untuk pertandingan itu. Mereka memiliki tim yang berbahaya. Brasil fantastis secara individu karena dihuni pemain-pemain yang bermain di klub terbaik. Namun, kami tidak takut. Kami menghargai dan menghormati semua orang dan kami akan buktikannya di lapangan," kata Lovren yang kini membela Zenit St Petersburg, dikutip dari laman resmi Timnas Kroasia.

Meski begitu, Dejan Lovren tidak lupa melempar pujian kepada Brasil. Lovren menyadari Brasil merupakan salah satu tim yang difavoritkan meraih trofi Piala Dunia 2022. "Brasil adalah favorit, mereka memiliki pemain yang fantastis, mereka benar-benar memiliki dua tim hebat dan mereka

pasti favorit juara," kata eks bek Southampton tersebut.

Terkait aksi joget yang biasa dilakukan skuad Brasil usai mencetak gol, Lovren tidak mempersoalkannya. "Jujur, siapa pun bebas melakukan selebrasi sesukanya. Saya tidak masalah. Saya tidak melihat adanya niat melecehkan. Menurut saya orang-orang Brasil itu dari lahir sudah kenal lagu dan dansa, itu bagian dari budaya mereka," ujar Lovren seperti dikutip First Post.

Komposisi pemain Kroasia diprediksi tidak akan jauh berbeda saat menang menghadapi Jepang. Kiper Dominik Livakovic yang berhasil menepis 3 tendangan penalti Jepang akan tetap turun dalam laga nanti.

Pelatih Zlatko Dacic juga bakal memimpin empat pemain Kroasia di lini pertahanan bersama Josip Juranovic, Josko

Gardiol dan Borna Sosa. Di lini tengah, Kroasia punya trio Luca Modric, Mateo Kovacic dan Marcelo Brozovic. Sementara di lini serang, Andrej Krmaric, Bruno Petrovic dan Ivan Perisic bakal menjadi pilihan.

Sejauh ini, Kroasia belum pernah kalah selama perhelatan ajang ini. Saat melawan Maroko, berakhir dengan seri 0-0. Lalu mengalahkan Kanada dengan skor 4-1, bermain imbang 0-0 melawan Belgia serta menyingkirkan Jepang lewat adu penalti dengan skor 3 (1)-1 (1) di babak 19 besar. ● vdp



DEJAN LOVREN  
Pemain Timnas Kroasia

## Griezmann Mainkan Peran Berbeda

JAKARTA (IM) – Performa Antoine Griezmann selama berlangsungnya ajang Piala Dunia 2022 lumayan bagus. Ia tetap menjadi pengatur serangan Timnas Prancis. Hanya saja terkait produktivitas, khususnya dalam upaya mencetak gol, agak menurun.

Hal itu bisa dipahami, karena Griezmann melakoni peran baru di timnya, yang sedikit berbeda dibanding saat Piala Dunia 2018 atau Piala Eropa 2020. Ia lebih banyak beroperasi di lini tengah dalam formasi 4-3-3 yang diusung pelatih Prancis, Didier Deschamps. Sebelumnya, Griezmann ditempatkan di sektor depan.

Deschamps lebih memilih memainkan Kylian Mbappe, Olivier Giroud dan Ousmane Dembele sebagai penyerang. Ketajaman Prancis tetap terjaga dengan bisa mengemas sembilan gol di Piala Dunia 2022.

Karena memainkan peran yang berbeda, ketajaman pemain Atletico Madrid itu pun juga tidak kelihatan. Ia belum mengemas gol di Qatar. Griezmann sendiri total telah

mengemas 42 gol dalam 114 penampilan untuk Prancis.

Namun, hal tersebut tak masalah untuk pemain 31 tahun tersebut. Ia menikmati peran baru di Tim Ayam Jantan. Griezmann mengaku lebih punya kebebasan bermain di tengah. Ia menegaskan yang terpentingnya untuknya adalah bisa menunjang kebutuhan tim.

"Peran saya cukup bebas. Dengan tiga pemain di depan, saya mempunyai lebih banyak kemungkinan dan lebih banyak pilihan. Mungkin saja tidak terlalu dekat dengan area lawan. Saya tidak akan melakukan 50 tembakan ke gawang per pertandingan tetapi saya tidak khawatir tentang mencetak gol. Saya lebih memikirkan tim, tim lebih membutuhkan saya di tengah. Kami membutuhkan keseimbangan itu," ujarnya.

Peran sentral Griezmann kembali diuji tatkala menghadapi Inggris pada babak perempatfinal, yang berlangsung Minggu (11/12) pukul 02.00 WIB. Apakah ia sanggup mencetak gol saat laga nanti atau bertugas memberikan umpan matang kepada rekan-rekannya di serang? Patut ditunggu. ● vdp



ANTOINE GRIEZMANN  
Pemain Timnas Prancis

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak\_id

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com